

# Weil Singen glücklich macht

## Liederkranz Tittling plant 130-Jahr-Feier – Operette zur Jahreswende – Über 400 Mitglieder

**Tittling.** Bei seinem Tätigkeitsbericht auf der Jahreshauptversammlung sprach Vorsitzender Günther Hödl von einem übervollen Terminkalender sowie einer erneut aufgetretenen Fülle von Chor- und Vereinsaktivitäten. Er und auch die Ensembleleiter lobten den nimmermüden Einsatz der aktiven Mitglieder.

Auch Bürgermeister Helmut Willmerdinger sprach seinen Respekt für die Choraktivitäten des Vereins aus, die das kulturelle Leben Tittlings namhaft belebten. Mit der geplanten Erneuerung der Übertragungsanlage in der Dreiburgenhalle wolle die Marktgemeinde mithelfen, die Klang- und Sprachqualität chormusikalischer Darbietungen entscheidend zu verbessern.

Als größte chorische Herausforderung nannte Hödl das Sommerkonzert, das als „Open-Air“-Veranstaltung unter Leitung von Thomas Gabriel auf dem Marktplatz stattfand. Aber auch das Weihnachtskonzert in der Dreiburgenhalle sowie die musikalische Umrahmung des Weihnachtsgottesdienstes in der Pfarrkirche mit ei-



**Bei der Zusammenkunft** konnte Vorsitzender Günther Hödl (hi. l.) mehreren Mitgliedern für jahrzehntelanges Chorsingen danken. Auch Bürgermeister Helmut Willmerdinger (hi. r.) freute sich mit den Jubilaren Hans Kainz und Hans Kriegl (hi., 2. u. 3. v. l.) sowie (vo. v. l.) Karin Tampe, Doris Schlattl-Altenbuchinger und Ella Knoller. – Foto: Freund

ner Orchestermesse von Haydn habe Sängerinnen und Sänger sowie die Orchestermglieder gefordert. Auch der Kinderchor unter Martina Gabriel, der Jugendchor unter Margit Weinberger sowie die Tanzgruppe unter Sissi Neubauer hätten ihre jeweiligen Beiträge zu kulturellen Veranstaltungen in Tittling geleistet.

Sehr positiv und erfolgreich sei

wieder das Chorwochenende des Chores im Kloster Windberg unter Leitung von Thomas Gabriel verlaufen. Und auch der erst vor Jahresfrist gegründete neue Chor „LiVe“ habe sich bereits als fest und leistungsfähig erwiesen. Der Männerchor unter Hans Kriegl habe neben der Teilnahme am „Gassl-Singen“ in Passau vor allem die chorische Gottesdienstgestal-

tung am Volkstrauertag übernommen.

Der Liederkranz umfasst laut Hödl derzeit über 400 Mitglieder. Davon sind 130 in sechs Abteilungen des Liederkranzes aktiv: Männerchor, Gemischte Chor, Chor „LiVe“, Kinderchor, Jugendchor und Tänzer/innen. In geselliger Hinsicht lobte Hödl Zusammenhalt und frohe Stimmung beim viertägigen Vereinsausflug in die Schweiz, die Faschingsstimmung beim Sängerkranzl und den Arbeitseifer beim Betrieb des Brotzeitstandes beim Volksfest. Der Kassenbericht von Christine Hirz wies einen erfreulichen Bestand aus.

Die Jahresplanung umfasst vor allem ein Kinder- und Jugendchorkonzert im Sommer in der Dreiburgenhalle sowie eine Orchestermesse von Mozart in der Pfarrkirche mit dem Gemischten Chor anlässlich des 130-jährigen Bestehens des Liederkranzes aus. Eine Herausforderung wird die geplante Operette „Maske in Blau“ von Fred Raymond darstellen. Die Vorarbeiten liegen im Zeitplan. – fd